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INSPECTORES DE PRESIDENCIA SUPERVISAN
BASES DE MISIONES EN VARGAS
El cuerpo de inspectores de la
Presidencia de la República supervisó
el avance de las 18 bases de misiones
sociales que ha venido construyendo
la Gobernación del estado Vargas,
para articular con los consejos
comunales y vecinos las necesidades
de cada sector.
«El Presidente Nicolás Maduro
encargó a 14 inspectores para hacer
seguimiento a cada una de las 18
bases, desde ahora hasta su puesta
en funcionamiento, con el propósito de
articular con las instituciones y acelerar el
cumplimiento de atender a las comunidades»,
declaró Freddy Ortiz, jefe del cuerpo de inspectores
de la presidencia de la República.

En Vargas, una vez constituidas las 18 bases de
misiones, se espera atender aproximadamente a
65.000 personas de forma directa, siendo  la
Parroquia de Carayaca  y Catia la Mar, las
parroquias primordiales.

Cada base contará con un módulo de servicios, uno
de usos múltiples y otro de vivienda. Recientemente
los inspectores recorrieron las bases de Corralito,
Arrecife, El Piache y La Esperanza. «Nos estamos
reuniendo con los voceros de los consejos
comunales y con todos los involucrados para conocer
su realidad. Con este mandato presidencial se
beneficiará al pueblo en materia de salud,
educación, deporte, alimentación, cultura, entre
otros», dijo Ortiz.                                                      G.F

GABINETE COMUNAL
A T E N D I Ó  A
ORGANIZACIONES DE
LA PARROQUIA CARAYACA
DEL ESTADO VARGAS

Esta iniciativa (los Gabinetes Comunales) es una
política que viene implementando  el despacho de
Comunas desde el pasado 26 de abril, cuya estrategia
es atender a las demandas, propuestas, necesidades,
quejas y otros aspectos del poder popular.

«Hugo Chávez», «La Peñita con Visión de Futuro» y
«Al Rescate de Nuestras Raíces» fueron las comunas
atendidas en este despliegue.
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Sin mosquito no hay enfermedad. Es lo primero que toda
la ciudadanía debe tener presente cuando se trata de
prevenir el dengue y la fiebre chikungunya, las medidas
de prevención caseras deben mantenerse en el tiempo.
Para esto, las recomendaciones son

-Eliminar todos los objetos inservibles que puedan
acumular agua de lluvia (latas, botellas vacías, macetas).

-Mantenga boca abajo los recipientes de agua en desuso
(baldes, frascos, potes de basura).

-Vacíe todos los recipientes que contengan agua
(tanques, pipotes), colóquelos boca abajo y tape los que
utilice para guardar agua.

-Cambie el agua de floreros y bebederos de animales
diariamente y límpielos constantemente.

-Evite colocar botellas plásticas atadas a los árboles.

-Refuerce las medidas de limpieza de sus casas.

-Elimine todos los recipientes pequeños poniéndolos en
bolsas plásticas y colocándolas en los sitios destinados
para la recolección de basura.

-Mantenga patios y jardines limpios y sin maleza.

-No arroje basura en las calles y lugares baldíos.

-Unte con una esponja o trapo con cloro las paredes y
bordes de su batea, deje actuar por 15 minutos y repítalo
cada 7 días.

-Las personas que viajen o vivan en zonas de riesgo
deben adoptar precauciones básicas, como el uso de
repelentes, pantalones largos y camisas de manga larga,
o la instalación de mosquiteros en las ventanas.

Enfermedades víricas.Tanto el dengue como la
chikungunya son enfermedades febriles, transmitidas por
los mosquitos aedes aegypti y aedes albopictus.

Una de las diferencias entre el dengue y chikungunya es
que con la chikungunya la persona sufre erupciones y
picazón de manos y pies, síntomas que no se presentan
con regularidad entre quienes son diagnosticados con
dengue, pues en estos casos lo más acentuado es la
fiebre elevada y cansancio.
Con la chikungunya hay un compromiso articular, con
dolor o inflamación, que son síntomas que no tiene el
dengue.

«EL DENGUE
Y LA FIEBRE
CHIKUNGUNYA»

Los apátridas golpean por  todos los flancos
y duro ; pero nosotros los Chavistas tenemos
que tener clarito la unidad  frete o con las
posiciones que entre nosotros se puedan
dar

Un elemento  FUNDAMENTAL  tiene que ver
con que el Gigante y máximo líder; ha dejado
clara las instrucciones y la ruta a seguir.

Más allá de los análisis de los sesudos de
la oposición o de los que desde trincheras
del chavismo debaten y escriben ajenos a
la realidad Chávez dejó claro que hacer, cual
es la tarea y la trinchera de cada quien,
partiendo de la responsabilidad que le
encomendó al compañero Nicolás Maduro.

Y por ello debemos de cerrar filas y darle
plena como la luna llena, todo nuestro apoyo
a nuestro Presidente Obrero Maduro .

En la medida que cada uno de nosotros
haga su tarea, vamos a quitarle esa carga
tan insoportable con tantas presiones,

económicas, mediáticas ; tanto  nacionales e
internacionales.
En la medida en que nosotros desburocraticemos
al Estado, logremos la redistribución de las
riquezas, construyamos la economía alternativa,
popular, productiva, desde abajo, y autosustentable
estaremos construyendo el proyecto del socialismo
.

El enemigo ya mostró los dientes desde hace años
, vemos el desabastecimiento ;las declaraciones del
departamento de estado de Los Estados Unidos,
entonces tenemos que resistir para avanzar y
garantizar el no retroceso.

En la medida en que hagamos del estado comunal
no solo el ejercicio administrativo de la política, ni
el ejercicio jurídico del poder, sino que
comprendamos la comuna como el ejercicio de
construcción de poder sobre el territorio, que lo
comprendamos como un proceso y no como un
producto, y nos dediquemos a construir este
proceso, estaremos ayudando
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El primer simulacro de  atención a
personas que pudiesen presentar la
sintomatología del virus del Ébola,
se llevo a cabo  en el Aeropuerto
Internacional de Maiquetía «Simón
Bolívar»

como parte del Plan de Emergencia
Epidemiológica en los diferentes
puertos y aeropuertos de
Venezuela.
La actividad contó con la presencia
de la Ministra para la  Salud  Nancy
Pérez, el gobernador del estado
Vargas Jorge Luís García Carneiro,
además de  personal médico de los
diferentes centros de salud de la
entidad.

La Ministra para la Salud, informó
que  el  próximo miércoles llegará
al país 1.500 trajes de bioseguridad
para atender estos casos.

Señaló también que estará
habilitado un laboratorio móvil
completamente equipado para la
realización de exámenes de sangre
necesarios para confirmar o
detectar el virus en la persona. De
igual forma, apuntó que se instalará
una sala situacional para mantener
informado al médico, estudiante y
al pueblo en general sobre el
comportamiento del Ébola.
El simulacro se llevó a cabo en la rampa
4 del aeropuerto, donde  fue habilitada

una sala de asilamiento, para ser
utilizado ante una sospecha del
virus. Posteriormente la persona
sería trasladada a cualquier centro
de salud seleccionado para tal fin.

REALIZAN SIMULACRO DE POSIBLES CASOS DE ÉBOLA EN
AEROPUERTO DE MAIQUETÍA

===================================================================================

OFICIALMENTE  INAUGURANDO
MERCADO COMUNITARIO DE CATIA LA
MAR

El gobernador del estado Vargas Jorge Luís García Carneiro,
inauguró oficialmente el nuevo Mercado Comunitario de Catia La
Mar, proyecto desarrollado  en el marco del plan de reordenamiento
territorial.

Se puso fin al caos y desorden visual en uno de los centros de
comercio informal más grandes del Litoral Central, «nos propusimos
poner orden a una ciudad que estaba anarquizada, hundida en la
miseria y el desorden. Para así dar paso a una ciudad hermosa
que cumpla con los requisitos necesarios para el vivir bien», apuntó.

Destacó además que el mercado viene acompañado de un bulevar
que permitirá el sano esparcimiento y la recreación de toda la familia.
«ya no será llamada comunidad Las Angustias, puesto que sus
mismos habitantes han decidido cambiarle el nombre por
comunidad La Felicidad». «Esto es una verdadera transformación.
Después de tener a más de 600 buhoneros  con tarantines en los
alrededores del César Nieves, sin ningún tipo de servicio ahora
cuentan con una infraestructura que les permite crecer y mejorar
la calidad de vida de sus familias».

El gobernador del estado Vargas Jorge Luís García Carneiro en
compañía del secretario de gobierno José Manuel Suárez, y el
secretario de Desarrollo Económico de la Gobernación Simón
Escalona, realizó la entrega de 259 créditos a comerciantes del
recién inaugurado Mercado Comunitario de Catia La Mar.

Alcaldía de Vargas - Carlos
Alcalá Cordones
ENTREGAN AYUDAS
E C O N Ó M I C A S  A
FAMILIAS VARGUENSES

Más de 146 mil
500 bolívares en
a y u d a s
e c o n ó m i c a s
entregó la
Alcaldía del
M u n i c i p i o
Vargas para
elevar la calidad
de vida de
f a m i l i a s
litoralenses.

Stalin Brito, Presidente de la Fundación para
la Protección Social y la Salud, Fundaprosalud,
 indicó que estos aportes buscan darle la
mayor suma de felicidad posible al pueblo
varguense, ayudando a la economía familiar.

«Estamos siguiendo instrucciones del Alcalde
M/G Carlos Alcalá Cordones, dando una mano
amiga a estas personas que requieren ayuda
en materia de salud, para la realización de
exámenes médicos, operaciones, y también
damos un aporte en el campo de la economía
socioproductiva familiar, con el suministro de
algunos artefactos eléctricos», explicó Brito,
quien estuvo acompañado por la concejala
Crisalida Tovar.
Habitante expresaron palabras de gratitud al
Alcalde Alcalá Cordones y a la Primera Com-
batiente, Maritza Escalona de Alcalá, por toda
la ayuda que han recibido
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HASTA SIEMPRE ROBERT
SERRA AGUIRRE

De nuevo nos toca vivir, como la vida de un gran ser
humano es vilmente asesinado, por factores irracionales
criminales de la oposición apátrida., Robert joven patriota
desde los 16 años se encontraba en las calle con un sueño
que no era otra que construir la PATRIA GRANDE,
tarareando al cantautor del pueblo Ali Primera «los que
mueren por la vida no pueden llamarse muertos…»
Así lo expresa el Concejal del Concejo Municipal Carlos
Andrade y demás ediles de la fracción patriota y
revolucionaria.
A pocos días del gobierno Nacional desmantelar la realidad
de unos jóvenes en aventura de romper la Paz y promover
caos en nuestro País específicamente Loren Saleh
Gómez y el Gabo apoyados con el Narco-político Álvaro
Uribe y en lo interno el Alcalde Metropolitano Antonio
Ledezma, en el ejercicio de captar cuadros anti-
democráticos mercenarios  y entrenarlo en Colombia
como especialista sicarios bajo entrenamiento paramilitar,
modus operandi ingresar a nuestras tierras y desarrollar
un gran Plan de Violencia y  con ello promover el caos
social sucede la muerte del este joven líder Robert Serra
sin explicación alguna
Desde el Concejo Municipal, Robert tu muerte será la luz
que encienda los motores de la revolución que más nunca
no nos doblaran las rodillas, el pueblo esta resteado con
el legado que nos dejó el Comandante Supremo por
siempre    HUGO RAFAEL CHAVEZ FRIAS
Escuchen voceros y voceras de la oposición venezolana,
hoy y mañana tendremos Patria y más nunca volverán .
Robert vive en cada corazón patriota, Vivirás por
siempre…___________________________________________________________________________________________________________

G A R C Í A  C A R N E I R O
REPUDIA ASESINATO DE
DIPUTADO ROBERT SERRA

 Gobernador
del estado
Vargas, Jorge
Luis García
C a r n e i r o ,
como director
regional del
P a r t i d o
S o c i a l i s t a
Unido de
V e n e z u e l a
(PSUV) .

Y en nombre
de la directiva
y toda la
m i l i t a n c i a
v a r g u e n s e ,
repudia y

lamenta el asesinato del diputado a la Asamblea
Nacional, Robert Serra y se solidariza con familiares y
amigos.

«Robert, era un muchacho talentoso, con un liderazgo
innato dentro de las filas de la juventud de nuestro
partido.
Un joven que demostró su preparación, convirtiéndose
en el diputado más joven de nuestra Asamblea
Nacional», dijo el gobernador varguense.

El mandatario, aseguró que: «Venezuela no se detiene
y su lamentable fallecimiento nos da más fuerzas para
avanzar en nuestro camino de revolución, pero con el
compromiso de la paz y la justicia ¡Honor y Gloria! Robert
Serra».
Gobernador del estado Vargas aseguro,»Perdimos a un
gran líder joven de nuestra revolución»

ROBERT SERRA, DENUNCIÓ LOS PLANES TERRORISTAS DE URIBE Y
LORENT SALEH
Robert Serra era un abogado de 27 años, egresado de la Universidad Católica Andrés Bello (Ucab), y postgraduado
en Criminalística.
El diputado de la Asamblea Nacional por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Robert Serra fue asesinado.
El diputado Robert Serra, recientemente denunció los planes opositores en contra del gobierno de Venezuela en los
cuales están involucrados Lorent Saleh y el expresidente colombiano Álvaro Uribe, también estaba a cargo de la
comisión encargada de investigar esos hechos.»
Hay intereses directamente relacionados con el paramilitarismo colombiano que dirigió personalmente Álvaro Uribe
y que aún dirige y estos hechos despreciables», expresó durante un entrevista el pasado 15 de septiembre.
Asimismo dijo que «para estos sinvergüenzas, asesinos, fascistas, no tiene valor  la vida nuestra como revolucionarios
(…) ni la vida de sus propios sectores, porque atentan contra ellos mismos, quiere decir que están dispuestos a
volar las discotecas donde van sus propios muchachos para que el estallido social sea mucho mayor».

En este sentido advirtió que en «la lista de víctimas claves había personas pertenecientes a colectivos y movimientos
sociales, para de esta forma intentar generar una sensación de ingobernabilidad  en el país,  decir que el presidente
Nicolás Maduro no garantiza la paz y finalmente justificar una intervención norteamericana».                            G.F.
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«Somos productores agrícolas,
pescadores y de producción animal, por
eso todos los proyectos que
presentamos son socioproductivos»,
manifestó el vocero Hugo Blandín.

Por ello, la creación de centros de
acopio y una torrefactora para el
almacenamiento y procesamiento del
pescado,  cacao y café fue parte de los
proyectos que plantearon ante la mesa
de desarrollo económico los voceros
Juan Vázquez y Nicolás Mayora, ambos
de la comuna

«Hugo Chávez», organización donde se
aspira sembrar en 600 hectáreas la
producción de 1.7 millones de kilos de
café al año.

«Estas mesas de trabajo, realmente,
son asambleas populares donde las
comunidades debaten sus necesidades
y donde llegamos a acuerdos concretos
para abordar con soluciones cada
propuesta», expresó Marlon Rúa,
encargado de la Fundación para el
Desarrollo y Promoción del Poder
Comunal (Fundacomunal) en Vargas,
quien además informó que a través de
la mesa de hábitat  recibieron proyectos
para la autoconstrucción de 80
viviendas.

Asimismo, precisó que una de las
propuestas de estos gabinetes es
avanzar con la eliminación del Estado
rentista para dar paso al comunal.

Rúa también agregó que anteriormente
las comunidades no sabían adónde
acudir para elevar sus propuestas,
«ahora MinCimunas acude al seno de
las comunidades para llegar a acuerdos
concretos con sus ciudadanos».

 Isaías Laya/Prensa Fundacomunal Vargas.

...VIENE Pág. 1...

PARROQUIA CARAYACA ES LA CAMPEONA DE
LOS I JUEGOS INTERPARROQUIALES DE
PLAYA VARGAS 2014

La parroquia de
Carayaca es la
campeona de los I
J u e g o s
Interparroquiales
de Playa Vargas
2014, que se
celebraron desde el
pasado 10 de

octubre en el coliseo de Playa
Hugo Chávez, organizados por
la Gobernación de Vargas, a
través del Instituto de Deportes
de la entidad (IDEAFEF).
Con la victoria en la final de fútbol
playa 4 goles por 2 sobre la
selección de Catia La Mar, la
parroquia Carayaca sumó un
total de 4 medallas de oro, 2 de
plata y 3 de bronce para obtener
el campeonato de estos
primeros juegos de playa que se
celebran entre las distintas
parroquias de Vargas.

En el segundo lugar se ubicó la
parroquia Caraballeda con 4 medallas
de oro y 3 de bronce, para un total de
7 preseas.

En el tercer lugar se declarò un
empate entre las parroquias Urimare
y Naiguatá, cada una de ellas con 2
medallas de oro, 5 de plata y 3 de
bronce. Macuto finalizó en el quinto
lugar con 2 de oro, 2 de plata y 1 de
bronce, mientras que Carlos
Soublette culminó con 2 de oro, 1 de
plata y 2 de bronce.                      G.F

Se  dio por
clausurados los I
J u e g o s
Interparroquiales
de Playa, luego de
entregar las copas
a Carayaca como
parroquia campeo-
na

EL ESTADIO ARMANDO LOZANO PRESENTA
45% DE AVANCE IMPULSADO EL DEPORTE EN
CARAYACA
A través del Instituto de
Infraestructura inició a mediados
de año comenzo , la
rehabilitación del estadio de
béisbol Armando Lozano
ubicado en el sector Zapateral,
parroquia Carayaca.
Entre los trabajos que se realizan
actualmente están el
reacondicionamiento de los
drenajes del campo de juego, los
baños, las oficinas, cantina,
depósito y el dugout.

Esta semana procederán con la
rehabilitación de las torres de

iluminación y la limpieza de los
drenajes.

«Estamos culminando la instalación
de la cerca perimetral y del techo en
el área de las gradas, además se está
ejecutando la construcción del muro
de contención.

Este es un compromiso que nosotros
hicimos con nuestra gente de
Carayaca y aquí estamos
cumpliendo», comentó el coronel

Suárez.

                                                                      G.F
=====================================================
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La UNEFA- Vargas Realizo II Congreso de Tecnología «El Avance
de las TIC´s en el Estado y en la Sociedad del Presente y Futuro»

En el marco de la celebración del día del Ingeniero, la
División Académica de la UNEFA Núcleo Vargas llevó a
cabo su segundo congreso de Tecnología denominado
«El Avance de las TIC´s en el Estado y en la Sociedad
del Presente y Futuro».
Evento que tuvo lugar el pasado martes 7 de Octubre en
el teatro de la Academia Técnica Militar Núcleo Armada,
ubicado en el Centro de Adiestramiento Naval Felipe
Santiago Esteves (CANES) en Catia la Mar.

La actividad estuvo encabezada por el Ciudadano
Decano del Núcleo Vargas CN. Miguel Ángel Dávila
Carrero, quien luego de la entonación del Himno Nacional
y el Himno de la UNEFA dio apertura a la jornada a través
de unas palabras de bienvenida, donde exhortó a
Docentes y Estudiantes a hacer uso adecuado y
responsable de las Tecnologías »…Es importante que
vayamos a la par de los avances tecnológicos que nos
demanda la sociedad actual, pero sin dejar de lado el
contacto humano.» afirmó.

Posteriormente, tuvo lugar la primera ponencia a cargo
del Dr. Enrique Nelson Pacheco, actual miembro del 
Equipo de Alto Desempeño de Investigación de Pregrado
de la UNEFA Núcleo Vargas, quien abordó el tema »Las
TIC´s y los Necesarios Cambios de Paradigmas en la
Pedagogía y Didáctica en el Siglo XXI» dando una
interesante y gráfica explicación de cómo se posiciona
el uso de las Tecnologías dentro de las teorías del
Aprendizaje.
Una vez culminado el ciclo de preguntas y respuestas
tomó la palabra La Prof. Niorka Durán en representación
de la Academia Técnica Militar Núcleo Armada con senda

ponencia sobre »Las Herramientas Tecnológicas de
Actualidad para Complementar el Proceso Educativo en
la Educación Superior», haciendo un recorrido por las
diferentes plataformas y herramientas on-line que
permiten el proceso educativo a distancia desde un
punto de vista andragógico, despertando el interés de
los docentes sobre el uso de estas innovadoras
estrategias.  
Seguido del almuerzo, fue CANTV quien abrió el turno
de la tarde con su interesante ponencia sobre
las »Tendencias Tecnológicas de Acceso» en la que
realizaron un recuento de cómo ha ido evolucionando el
servicio de conexión a internet en nuestro país desde
sus inicios hasta la actualidad, atendiendo a la demanda
de los usuarios y al requerimiento de los proveedores
de software y contenido, en concordancia con el uso de
los medios de red apropiados con el fin de seguir
incrementando la penetración del servicio hasta en las
zonas más remotas. 

Posteriormente en representación del EAD de
Programación Académica de UNEFA Sede, intervino la
Msc. Zaida Quiame con su acertada ponencia sobre
«Los Recursos Educativos Abiertos» explicando cómo
se pueden integrar dentro de los ambientes virtuales de
educación a distancia las diferentes aplicaciones y
recursos multimedia existentes en la Web.

                                                              Sigue Pág. 7...

Así mismo, y dando una connotación más jurídica la Ing.
Ana Navarro en representación del Ministerio de
Educación Superior Ciencia y Tecnología, ofreció una
dinámica participación explicando a la audiencia todo lo
referente a la »Ley de Infogobierno» dejando claro la
regulación en materia jurídica del uso de las TIC´s para
una gestión pública eficiente.

Ya para el cierre de este provechoso y nutrido Congreso
fueron los representantes de la VIT (Venezolana de
Industria Tecnológica) los que con su ponencia muy
demostrativa deleitaron a los presentes con los nuevos
«Servidores VIT, el Servicio Post Venta y sus
Proyecciones en el Marco del Desarrollo de la Patria»,
donde cabe destacar que uno de los ponentes es
Ingeniero en Sistemas egresado de la UNEFA, aspecto
que generó La Ing. Josmary Carrasquero y la Ing. Bellerly
Latán Coordinadoras de la Carrera Ingeniería de
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Sistemas de la UNEFA Núcleo Vargas, hicieron entrega de
los certificados de asistencia a todos los presentes,
además Carrasquero, manifestó sentirse muy complacida
con el desarrollo de la Jornada afirmando, »…Nuestros
estudiantes merecen contar con este tipo de eventos que
aportan a su crecimiento de formación profesional, con
ponentes de alta talla que dejen en ellos ese gusto por
seguir enriqueciéndose académicamente».

Así mismo, la Ing. Latán expresó su agradecimiento a todas
las Instituciones que en el marco de esa alianza
interinstitucional apoyaron a la UNEFA Vargas en la
realización de este Congreso, acotó… »Es importante
reconocer el patrocinio del Banco del Tesoro, el apoyo del
MESCyT, CANTV, VIT, ATMAR y todos aquellos que
aportaron para que esta jornada fuese un éxito».
Por su parte, la Prof. Eva Salmerón Responsable de la
Página Web UNEFA Vargas, afirmó que »Desde el pasado
Lunes 22 de Septiembre, todos los interesados en asistir
al congreso pudieron realizar el proceso de inscripción on-
line, reservando su cupo totalmente gratis, donde
obtuvimos un numeroso registro entre estudiantes,
docentes del núcleo anfitrión, de otros núcleos de la UNEFA
y demás instituciones vecinas»
En el intermedio de las ponencias se realizaron rifas de un
total de 6 dispositivos reproductores de MP3 con tecnología
«Nano» para todos los asistentes, quienes al momento de
registrarse a las afueras del teatro recibieron un ticket para
el sorteo junto con el material de apoyo.

Igualmente la Fundación Infocentro hizo llegar sus
«infopuntos» para el uso del público en generalCabe
destacar el sentido social de nuestra UNEFA al permitir
que desde la articulación y apoyo interinstitucional puedan
llevarse a cabo este tipo de Jornadas destinadas al
crecimiento profesional de nuestros unefistas, docentes y
público en general, sin ningún tipo de lucro y pensando
siempre en el bienestar colectivo de nuestra población,
cumpliendo con la democratización del conocimiento que
en reiteradas ocasiones nos encomendó nuestro
comandante eterno Hugo Chávez y asumiendo la 2da. de
las 5 Revoluciones de la Revolución: «Promover la
Revolución del Conocimiento, la Ciencia, la Cultura y la
Tecnología».
 
PRENSA - UNEFA- VARGAS
Redacción/ En colaboración: Msc. Cristela Vegas
Fotografías/ En colaboración: Msc. Tayde Rivas y Licda. Yesenia
Ferrer

PSUV –VARGAS ALISTA SU
MAQUINARIA PARA PROCESO
ELECTORAL DEL DÍA 23 DE
NOVIEMBRE DE LAS BASES
DEL PARTIDO.
El partido socialista Unido del estado Vargas PSUV, se
alista para su proceso electoral de elección de los
dirigentes regionales, a través de asambleas
eleccionarias conformada por las bases del partido .

En el auditorio de la cinemateca de Macuto, el equipo
político estadal, sostuvo un encuentro con los dirigentes
regionales de las once parroquias que conforman el
estado Vargas, quienes pudieron recibir toda la
información y orientación referente a este proceso
eleccionario que se realizara el 23 de noviembre.
Arnaldo Moscoso Quijada, jefe de movilización y
estrategia del PSUV Vargas, dio una amplia explicación
a todos los dirigentes regionales y jefes parroquiales
del proceso y del compromiso político el día 23, donde
se seleccionaran  a los jefes regionales en una elección
supervisada por el CNE y de las Asambleas
eleccionarias de los días 29 y 30 donde se escogerán
a los coordinadores y coordinadoras de las UBCH,
mientras que para los días 6 y 7 de diciembre, se
escogerán en asambleas populares eleccionarias a los
jefes de patrullas sectoriales de las UBCH.

Dijo el jefe de movilización del partido socialista Unido
de Vargas que estamos en presencia de un partido que
va a elegir sus dirigentes partiendo de la base.
Sabemos que el proceso de cooptación fue eliminado,
por eso nosotros ahora debemos asumir ese
compromiso, las líneas estratégicas de acción política,
donde elegiremos los Círculos de Luchas Populares
por el Buen Vivir, jefes de luchas populares y base de
patrullas y las Unidades de Batallas Bolívar Chávez.

Enfatizo que la razón es la búsqueda, la organización
y la movilización en las comunidades.
Detalló por parroquia los círculos de lucha, Caraballeda
4, Carayaca 10 , Caruao 2, Catia La Mar 10, La Guaira
2, Macuto 3, Maiquetía 3, Naiguatá 3, El Junko 2,
Urimare 4, y Carlos Soublette 6.

En cuanto a las elecciones del 23 afirmó que 198
compatriotas irán en el tarjetón electoral y a las 9
patrullas sectoriales, se incluirá una más, la patrulla
de mujeres, que sumados son 10 patrullas.

El encuentro también sirvió para preguntas de los
dirigentes parroquiales y jefes de movilización, quienes
serán los responsables de este proceso eleccionario
y de las asambleas populares, donde todos los
militantes del PSUV podrán votar libre y
democráticamente.

Asistieron al evento el alcalde Carlos Alcalá Cordones,
y el secretario de gobierno José Manuel Suáre.z
                                           Prensa/Consejo Legislativo/Fh
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PARLAMENTO ESTADAL METE LA
LUPA AL «PARQUE LA GUAIRA»

Diputados del Consejo Legislativo del estado Vargas
recibieron, como habían acordado en la sesión , la visita
del Ingeniero Raúl Meza encargado de la obra Parque
Acuático La Guaira que se construye en los espacios
ganados al mar en la parroquia Caraballeda.
En el encuentro con los legisladores el Ing. Meza, dio
detalles de la obra y respondió preguntas de los legisladores
con referencia a los trabajos de ejecución y culminación
de la obra.
Dijo que la obra tiene más del 60% de ejecución y la misma
podría estar culminada el próximo año, posiblemente en la
época de carnaval.
A petición de los diputados, el Ingeniero Meza se
comprometió a entregar una carta compromiso de
culminación de obra con penalidades y un cronograma de
ejecución en el tiempo de la obra, que será entregada a los
parlamentarios la próxima semana.
El presidente del CLEV Arnaldo Moscoso Quijada,
acompañado de los legisladores José Félix Valera, Iván
Macgregor y Yudisay López, informó que luego de la entrega
del cronograma de ejecución de la obra lo que se va a hacer
y su culminación en el tiempo, se hará una evaluación y se
decidirá con él gobernador las acciones a seguir. Un
recorrido de inspección realizaron los diputados
acompañado del Ing. Meza y del Ingeniero  residente Jesús
Chirinos, por los 7,05 hectáreas del terreno donde se
construirá el Parque La Guaira, el cual constará de 8
toboganes un rio de agua dulce de más de 400 metros
lineales, cuatro piscina para adultos y cuatro piscinas
interactivas para niños.               Prensa/Consejo Legislativo/Fh
==================================================================================

MIEMBROS DE JUNTA DIRECTIVA
DEL «CARABALLEDA GOLF CLUB»
ENTREGARAN CRONOGRAMA DE
OBRAS A EJECUTAR  ANTE EL
CLEV
Integrantes de la Junta Directiva del  «Caraballeda Golf
Club» sostuvieron una reunión con los legisladores del
Consejo Legislativo, a objeto de definir todo lo
concerniente a la propuesta de las áreas adyacentes al
Club, para el disfrute de la visión de los visitantes y
lugareños en esa parroquia. Arnaldo Moscoso Quijada
presidente del CLEV junto a los legisladores José Félix
Valera, Iván Macgregor y Yudisay López, intercambiaron
ideas y propuestas para modificar algunas áreas del
Club de Golf, las cuales impiden la visión natural de los
residentes y visitantes de la zona.
Explico el presidente del CLEV que  la idea de los
legisladores es la integración de los espacios del club a
los trabajos que está adelantando la gobernación del
estado Vargas para dar más calidad de vida a los
varguense, y mejorar los ambientes naturales, como
se ha propuesto el gobernador Jorge Luis García
Carneiro.
Aquí no hay amenazas de ningún tipo para el
«Caraballeda Golf Club», queremos saber que se va a
hacer en esos espacios que impiden visualizar las áreas
verdes, el paisaje, dijo el presidente del CLEV. Por su
parte  Miguel Ángel Pérez Lavau, junto a Manuel Mato e
Iván Martinez miembro de la junta directiva del club, luego
de detallar algunos aspectos técnicos con respecto a
la modificación de algunas paredes, igualmente del tema
de la inseguridad, y otros aspectos que han incidido para
modificar algunas espacios del club, se comprometió a
realizar un cronograma de ejecución de trabajos,
tomando en consideración el presupuesto, el tipo de
rejas, que puede ser también arboles tipos enredaderas,
que se va a instalar, la pintura y los materiales
anticorrosivos a usar.
Dijo que en un lapso de 20 días se elaboraran un
cronograma de trabajos a ejecutar, lo cual  será llevado
a la Asamblea de socios del Club para su aprobación,
pero antes será entregado al Consejo legislativo, como
un compromiso de los trabajos que se ejecutaran en el
tiempo.                                         Prensa/Consejo Legislativo/Fh

PARA UN TOTAL DE 242.682.081,30 BOLIVARES

ONCE CREDITOS PEDIDOS POR LA GOBERNACION FUERON APROBADOS
POR EL CONSEJO LEGISLATIVO.
El Consejo legislativo del estado Vargas aprobó, en la
sesión un acuerdo en contra de la violencia el terrorismo
y la avanzada fascista en rechazo al asesinato del
diputado revolucionario Robert Serra.

Fue aprobada una solicitud del ciudadano gobernador,
a objeto de que el Consejo Legislativo reconsidere la
medida tomada  en relación al Centro de Economía
Popular Solidaria Socialista Catia La Mar, y sea
desafectada y se haga la reversión para utilidad pública
a los terrenos que pertenecían a la nación, y fueron
donados al Estado Vargas. Igualmente fue aprobada  la
creación de la empresa denominada «Inmobiliaria Social
Catia La Mar» (insocatia, CA), pedida por el ciudadano
gobernador del estado Vargas, con el objeto de hacer
corretaje, arreglos y acomodo de bienes.

También fue aprobada la solicitud del ciudadano
gobernador para la creación de la Fundación «Mercado
Comunitario Catia La Mar», cuyo objetivo es la custodia
de los bienes e instalaciones del Mercado Comunitario
de Catia La Mar.

Finalmente fueron aprobados once créditos adicionales,
por la cantidad de Bs 242.682.081,30, para distintas áreas
sociales, ADQUISICIÓN DE PRODUCTOS
FARMACEUTICOS y así beneficiar al pueblo guaireños,
tales, como medicinas, implementos médicos, barrido
manual y limpieza de calles, pagos de deudas con los
trabajadores y la culminación de la sede de la UNEFA,
Misión Sucre y Universidad «Simón Rodríguez».

                                                             Prensa/Consejo Legislativo/Fh
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Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!

 E-mail:  krayaca@gmail.com   Cel: 0416-3116531- 0416-2160120

Distribución gratuita

DAYGLE PINTO.

EL FISICO  ES DE  :

A continuación hemos recopilado algunos efectos más
notables del cambio climático citados por el portal
‘Business Insider’.
1. El cambio climático tendrá un costo muy alto. Los
efectos del cambio climático, como la sequía,
tormentas entre otros fenómenos

2.  El dengue y la malaria se propagarán a EE.UU. El
aumento del calor, las precipitaciones y la humedad
facilitarán que los insectos tropicales y subtropicales,
propagadores de enfermedades como la malaria o el
dengue, amplíen su hábitat a nuevos lugares, incluso
del hemisferio norte, como por ejemplo EE.UU., según
la Organización Mundial de la Salud.

3. Un 8% de la población mundial experimentará
escasez de agua en el 2100. Los investigadores
calcularon que para el 2100, debido a un incremento
en la temperatura de 2 grados centígrados como efecto
del cambio climático, un 8% más de la población
mundial sufrirá «escasez agravada de agua».

4. Millones de personas y miles de millones en activos están
en riesgo en las ciudades costeras. Para el 2070, un
incremento del nivel del mar en 0,5 metros, generará
inmensas pérdidas económicas en ciudades de todo el
mundo. Calcuta en la India, y Miami en EE.UU., serían de
las más afectadas.

5. Disminuirán las cosechas de maíz y trigo. El rendimiento
de las cosechas mundiales se está desacelerando con la
reducción de las precipitaciones y temperaturas más altas.
Cultivos como el trigo y el maíz ya se han visto afectados
en ciertas regiones, y su continua caída de producción
mundial conduciría a la escasez de alimentos e
inestabilidad política, según el IPCC.

6. La pesca disminuirá hasta un 50% en varias
regiones.Para el año 2060, debido al incremento de la
temperatura global en 2,8 grados centígrados, la pesca
disminuirá hasta en un 50% en varias regiones ecuatoriales
y partes de la Antártida.

7. Otros 20 millones de niños pasarán hambre. Un informe
del Programa Mundial de Alimentos prevé que los
fenómenos meteorológicos extremos dañen las tierras
cultivables, amenazando la seguridad alimentaria de
millones de personas. Los impactos sobre las cosechas
provocarán un incremento del número de niños desnutridos
en alrededor de 11 millones en Asia, 10 millones en África
y 1,4 millones en América Latina, según el informe. Para
el 2050, se espera que las cosechas en estas regiones se
reduzcan hasta en un 50%.
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

          PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.

                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!

“Por cada 1.000
kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

                                    ¡CUIDARAS EL PLANETA!

ALCALDE CARLOS ALCALÁ
ENTREGA 111 BECAS
ESTUDIANTILES
Con el objetivo de ofrecerles un aporte económico
a los estudiantes de primaria y secundaria de las
distintas parroquias, la Alcaldía del Municipio Vargas
a través de la Fundación para Protección Social y
Salud (Fundaprosalud), realizó la entrega de 111
becas estudiantiles en la plaza Vargas de La
Guaira. La actividad estuvo presidida por el Mayor
General  Carlos Alcalá Cordones, Alcalde del
Municipio Vargas; la primera combatiente, Maritza
Escalona de Alcalá; Starling Brito, Presidente de
Fundaprosalud, Carlos Andrade; Presidente de la
Cámara Municipal; Carlos Gámez, Concejal;
representantes y beneficiarios. Durante esta
entrega jóvenes de Carayaca,  Catia la Mar,
Urimare, Carlos Soublette, Maiquetía, La Guaira,
Macuto, Caraballeda y Naiguatá recibieron sus
cheques por bolívares 1000 y 1800. Asimismo, el
Alcalde del Municipio, Carlos Alcalá Cordones,
comentó que trabajan para ofrecerle la máxima
suma de felicidad posible a los varguenses, por lo
que, resaltó que fueron aumentados los montos
de bolívares 200 a 500 (primaria) y de bolívares
400 a 900 (secundaria) de manera mensual, las
cuales son canceladas por trimestres.

De igual manera, Alcalá Cordones, destacó que
con esta acción beneficiaron a 37 niños de primaria
y 74 de secundaria con una inversión de Bs.
170.200, también dio instrucciones para crear un
programa en donde se beneficien los estudiantes
universitarios. Finalmente, la primera combatiente,
Maritza de Alcalá, invitó a los jóvenes a preservar
la paz, «cada día debemos luchar por lo que
queremos, este es un país lleno de gracia».
                                                                     Prensa Alcandia.

CARLOS ANDRADE,  EJERCE
CONTRALORIA  SOCIAL  A  LA
VIALIDAD DE CARAYACA
C o m i s i ó n
Permanente
de Obra y
Urbanismo
del Concejo
M u n i c i p a l
realiza visita
inspección a
la obra vial
variante Valle
V e r d e -
Esperanza
así lo
expresa el
C o n c e j a l
Presidente

del ayuntamiento Carlos Andrade.

La finalidad es verificar y conocer dicho proyecto en ejecución
bajo la dirección del Gobierno Nacional por el orden de Bs.
150 Millones, siendo la Empresa Contratada Proyectos y
Construcciones SABPI C.A., quien ya instalo campamento de
trabajo en el área afectada.

El trabajos de restitución de la vía original implementando
regresiva tendrán dos frentes de trabajo, para un aproximado
de 800 Metros, dentro de la planificación se ejecutaran obras
en el área de excavación, replanteamiento y estabilización del
área, pantalla con anclajes pasivos, protección con biomanto
en cortes extendidos, construcción de aceras, cunetas,
tranquillas, torrenteras, señalización y demarcación vial.

El Concejal Carlos Andrade en mesa de trabajo celebrada con
el responsable de la obra Ing. Alfonzo Cunto y representante
del Ministerio Julio Chacón previo cronograma,  celebraremos
recorrido para contactar el avance de la obra en pro de la
población carayaca y de las zonas aledañas con ello cumplir
con esta deuda social sin más demora. Invita al poder popular
organizado a incorporarse en el trabajo contralor es
corresponsabilidad de todos y todas
                                                                                             G.F
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IADERT invita a los productores agrícolas
a participar Gran Hallacazo
La Gobernación de Vargas, a través del Instituto de Desarrollo
Rural Integral y Transporte (IADERT), invita a los productores
agrícolas de la entidad a participar en el próximo Gran Hallacazo
que se celebrará a finales del mes de noviembre.

Según informó el presidente de IADERT, Alfonso Aponte, ya
comenzaron los preparativos para realizar esta feria navideña
que la Gobernación organiza para brindar al pueblo de Vargas
productos tradicionales para la realización de la hallaca a precios
solidarios.
Resaltó que además de los rubros básicos como harina, carne,
pollo, aceite, aceituna, hojas de plátanos, entre otros, quieren
ofrecer una amplia variedad de hortalizas cultivadas en las
parroquias El Junko, Carayaca , Macuto, y Caruao.
«El objetivo es que sean productos frescos cultivados por
nuestros agricultores», indicó Aponte.
Los productores agrícolas interesados pueden visitar la sede de
IADERT, en el edificio Jonicar ubicado en la Av. La Costanera, o
comunicarse por el número 0412-2018135.
Aponte afirmó que se está manejando como fecha tentativa los
días 28, 29 y 30 de noviembre, para lo cual ya se están realizando
las coordinaciones entre las diferentes instituciones que
participarán. «Por instrucciones del gobernador Jorge Luis García
Carneiro estamos trabajando para garantizar que la población
varguense tenga acceso a todos los ingredientes necesarios para
el menú navideño».                        Prensa Gobernación de Vargas/MBC.-
---------------------------------------------------------------------------------------------------------
GOBERNACIÓN CONSTRUYE A MILLÓN
VIALIDAD EN PARAÍSO AZUL

La carretera que construye la Gobernación del estado Vargas, a
través del Instituto de Infraestructura, en el sector Paraíso Azul
de la parroquia Catia la Mar, que une esa parroquia con la de
Carayaca . presenta 100% de avance físico en su segunda etapa
de ejecución.
Así lo informó el coronel José Manuel Suárez, secretario general
de gobierno y presidente de Infravargas, quien durante un
recorrido realizado este jueves por la obra, aseguró que hace 15
días comenzaron los trabajos de la tercera y última etapa en
Paraíso Azul, sector II. «Inicialmente las labores se ejecutarían
en dos etapas, sin embargo, decidimos implementar una tercera
para completar la construcción que estamos realizando en las
bases de misiones, con la colocación de brocales y pavimento
rígido», dijo Suárez. Eduardo Martínez, gerente de ejecución de
Infravargas, precisó que en la nueva carretera se colocó
pavimento rígido, construcción de muros de concreto, instalación
de alcantarillas, cunetas, aceras y brocales, lo que permite un
ahorro de tiempo para los habitantes y para todos los que
diariamente transitan por esta arteria vial.
«Antes debían trasladarse por 4 kilómetros en la vía Tacoa –
Picure, mientras que en la actualidad hacen el recorrido en 1.5
kilómetros, ahorrándose entre 20 y 30 minutos de traslado»,
indicó Martínez.
También recordó que por esta vialidad se traslada el transporte
público de Carayaca y La Esperanza. «Durante la ejecución de
los trabajos sólo transitaban jeep, ahora suben y bajan
microbuses, vehículos livianos e incluso camiones 350».
                                                                                         PRENSA INFRAVARGAS

C O N C E J O  M U N I C I PA L
C E L E B R A  J O R N A D A
DEPORTIVA COPA NO AL
TERRORISMO. TRIUNFANDO
LAS REPRESENTANTES DE
CARAYACA
 Se  celebro con gran éxito jornada deportiva en
la disciplina Bola Criolla COPA NO AL
TERRORISMO, organizada por el ilustre Concejo
Municipal de Vargas, así lo expresa el Presidente
de dicho ayuntamiento Concejal Carlos Andrade.
La actividad deportiva amistosa se realizó en los
espacios de la cancha de bolas ubicada en la
parroquia de Maiquetía sector El Rincón.

Entre los equipos participantes femeninos
estuvieron por Carayaca  Las Tremendas quienes
se alzaron con el triunfo y el segundo lugar las
chicas del Concejo Municipal,  y en el área
masculina el triunfo lo obtuvieron la selección del
Seguro Social.
Para finalizar nos comenta el Concejal Carlos
Andrade, estamos cumpliendo con la revolución
deportiva, nos hemos sumado celebrando,
actividades en las disciplina de Futsala,
Baloncesto, Softbol, Domino y Bolas Criollas en
diferentes parroquias

Con el objetivo de garantizarles bienestar y
espacios agradables a los jóvenes que se
encuentran bajos de medidas de protección, la
Alcaldía del Municipio Vargas ejecuta labores de
mantenimiento de infraestructura a las de la
Unidad de Protección Integral «Hijos de la Patria».

Las labores son ejecutadas, mediante una jornada
voluntaria de trabajadores de la entidad de
atención, ubicada en el sector Corralito de la
parroquia Carayaca, donde llevaron a cabo los
trabajos de pintura, recuperación de puertas,
instalaciones de lámparas, saneamiento de áreas
verdes y zonas comunes.

Estas acciones, son ejecutadas como parte de
las políticas de atención y protección que impulsa
el Alcalde de Vargas, Carlos Alcalá Cordones,
mediante el Consejo Municipal de Derechos del
Niño, Niña y Adolescente (CMDNNA), así lo
expresó, Liseth Betancourt, Presidenta del
CMDNNA. Asimismo, expresó que este programa
alberga adolescentes varones de 12 a 17 años
de edad, a los que se le han vulnerado los
derechos fundamentales como el crecer en
familia, educación, salud y otros.  
                                            Prensa-Alcaldía de Vargas.

Alcaldía de Vargas - Carlos Alcalá
Cordones

REALIZAN LABORES DE
LIMPIEZA EN CASA ABRIGO DE
CARAYACA



KrayaKrayaKrayaKrayaKrayaKKKKK       OCTUBRE     2014.12


